

# Confirman renuncia de jefe provincial de Educación denunciado por acoso

**LLANQUIHUE.** La salida del directivo se produjo ayer, luego de más de 2 años y 3 meses en el cargo, según confirmó la Seremi en Los Lagos.

Carlos Ilabaca  
 carlos.ilabaca@diariollanquihue.cl

Tras ejercer durante 2 años y 3 meses, la Secretaría Regional Ministerial (Seremi) de Educación en la Región de Los Lagos informó que aceptó la renuncia de Gerardo Saldívar Ampuero al cargo de jefe de la Dirección Provincial de Educación (Deprov) de Llanquihue, la que se hizo efectiva a partir de este 1 de agosto.

A través de un breve comunicado, desde la Seremi agradecieron el compromiso y la labor desempeñada durante su gestión como autoridad provincial ministerial, la que ejerció desde el 25 de abril de 2022.

Asimismo, se dio a conocer que la actual jefa técnica en la provincial de Educación, Néli-da Flores Díaz, asumirá el cargo de jefa provincial subrogante a partir de hoy viernes 2 de agosto, y hasta que se designe una nueva jefatura.

Jorge San Martín, presidente provincial de la Asociación de Funcionarios del Ministerio de Educación (Andime), comentó que ayer fueron informados de la renuncia del jefe provincial, la que calificó como

**27**

**de septiembre de**

2023 se formalizó la denuncia por escrito por parte de un supervisor de la Deprov, quien aportó evidencias.

“repentina y sorpresiva, porque pese a todo había una buena evaluación de su gestión”. Asimismo, dijo desconocer las razones que motivaron la salida del directivo.

**DESPEDIDA EN RR.SS.**

Por su parte, el ahora ex jefe provincial utilizó las redes sociales para referirse a su salida. “Mi gratitud con cada comunidad educativa, gracias por todos los aprendizajes durante este tiempo, por todas las acciones maravillosas que hacen en sus comunidades escolares, mis abrazos y siempre felicitaciones. De seguro nos volveremos a encontrar en un nuevo espacio para seguir generando más aprendizajes y más oportunidades para nuestros estudiantes. Gracias directores y directoras, mucho aprecio y valor por vuestro trabajo”, publicó en la cuenta Deprov Gerardo en Instagram.



UNA NUEVA JEFATURA PROVISIONAL ASUMIÓ AYER EN LA DIRECCIÓN PROVINCIAL DE EDUCACIÓN DE LLANQUIHUE, AHORA A CARGO DE NÉLIDA FLORES.

**INVESTIGACIÓN SUMARIA**

Cabe recordar que sobre Gerardo Saldívar (militante de Revolución Democrática, hoy Frente Amplio) pesaba una investigación administrativa que se inició en octubre del año pasado, luego que un educador diferencial de 29 años, quien hasta entonces desempeñaba funciones como supervisor, formalizó una denuncia ante la Seremi de Educación por presunto acoso sexual.

Dicha denuncia fue presen-

tada por escrito el 27 de septiembre, aportando como evidencia material mensajes de WhatsApp, correos electrónicos y un audio.

No obstante, consultada ayer la Seremi de Educación acerca del resultado de dicha investigación administrativa, no se entregó información ni mayor precisión.

Según trascendió, dicha investigación seguiría abierta, lo cual fue corroborado de cierta manera por la familia del de-

nunciante, quienes aseveraron que no han sido informados de ningún avance o resultado de dicho proceso. Únicamente, explicaron, el afectado fue cambiado de repartición para no seguir teniendo contacto con quien fuera su superior por un lapso de 7 meses.

Tras conocer de esta denuncia en 2023, el senador Fidel Espinoza apuntó a quien entonces ejercía como seremi de Educación, Daniela Carvacho, de haber presuntamente

ocultado los antecedentes tanto a la subsecretaría de Educación, Alejandra Arratía, como al ministro Nicolás Cataldo. De igual manera, luego de tomar contacto con el denunciante, el legislador sostuvo que además habría existido acoso laboral hacia el funcionario de la Deprov de Llanquihue. De hecho, la renuncia del jefe provincial coincidió ayer con la entrada en vigencia de la Ley Karin, que sanciona las conductas de acoso en el trabajo.

**Agricultor fallece ahogado tras zozobrar**



CEPIDA